

Una zapatilla en cada ocasión



El proyecto se basa en una plataforma con un sistema de sujeción compuesta por un conjunto de 'hebillas'.

Josefina Batanero, un ama de casa de origen español, pero con residencia en México, se dio a la tarea de materializar su proyecto de negocio: una zapatilla de 'cortes' intercambiables para adecuarlas a la ocasión.

El enlace con el proyecto en el Ciatec fue Francisco Castro, director de transferencia de tecnología quien señala que el proyecto Batanero es un buen ejemplo para ilustrar que la innovación se puede generar incluso desde áreas no especializadas.

Recuerda Castro que la titular del proyecto llegó a Ciatec con una patente y con muchas inquietudes, 'su idea era viable, pero su desarrollo técnico no era el adecuado y eso a ella la tenía inconforme pues creía que esa idea era un negocio en potencia'.

La idea es sencilla: una plataforma como base, y 'cortes' intercambiables para que sus clientes pudieran tener alternativas para usar una zapatilla según la ocasión, 'a las usuarias de esta zapatilla les puede traer grandes beneficios pues se debe tomar en cuenta la gran versatilidad que tienen las mujeres hoy en día.

El que tengan la posibilidad de cambiar en su auto, los 'cortes' de acuerdo a la ocasión: trabajo, diversión y compromiso social'.

Al no contar con recursos para poder solventar la investigación en Ciatec la asesoraron para que pidiera auxilio de los fondos del Conacyt, del fondo Avance -un fondo que auxilia a los proyectos en la última fase- que busca qué proyectos con potencial puedan dar el salto y llegar a la comercialización.

'El reto era convertir esa gran idea de negocio, que va a resolver muchos problemas del usuario, en una idea compatible técnicamente' finaliza Castro.